

LES BÉBÉS DE L'ANNÉE 2020

Le premier Marseillais est né à 0 h 10

Pendant que certains se souhaitaient la bonne année autour d'une coupe de champagne, dans les différentes maternités de Marseille on s'empêchait de venir en aide aux nouvelles mères. C'est à l'hôpital Saint-Joseph (8^e) qu'est né le premier Marseillais de l'année 2020. Ses parents Caroline et Alain sont fiers d'accueillir dans leur fa-

mille le petit César venu au monde seulement dix minutes après le début de l'année. Peu après, à 0 h 56 à la clinique Bouchard, la petite Amaïa faisait la joie de ses parents Floriane et Thomas avec ses 3,345 kg. Une chose est sûre pour ces parents, cette nouvelle décennie ne sera pas comme les autres.

Filipe MAGALHAES



Grande joie pour Caroline et Alain qui ont accueilli le petit César à l'hôpital Saint-Joseph.

/ PHOTO GEORGES ROBERT